



Con Santiago Creel, pero sin Marko Cortés, ni Jesús Zambrano, Alito Moreno respaldó candidatura de Alejandra del Moral



El Partido Revolucionario Institucional (PRI) **rectificó a Alejandra del Moral como su candidata para las elecciones por [la gubernatura del Estado de México \(Edomex\)](#) del próximo 04 de junio.**

Ante ello fue que la alianza opositora *Va por México* acordó en un ejercicio por “repartir candidaturas” que el tricolor encabezaría los comicios de Edomex y Coahuila, mientras que la Presidencia y la Jefatura de Gobierno de la CDMX quedarían a cargo del Partido Acción Nacional (PAN).

De ahí que Alejandro Moreno reconoció y agradeció a las militancias que se hicieron presentes — mediante algunas representantes — en el evento de este 12 de febrero; siendo la figura más destacable la del presidente de la **Cámara de Diputados** y militante panista, **[Santiago Creel Miranda](#)**, quien acudió junto a Enrique Vargas y Armando Tejeda. Asimismo, el dirigente tricolor agradeció la participación de miembros del Partido de la Revolución Democrática (**[PRD](#)**) y de Nueva Alianza.

“Quiero reconocer la generosidad del Partido Acción Nacional, del Partido de la Revolución Democrática y de Nueva Alianza porque le han dado su confianza plena a una mujer que nos prestigia (...) No les vamos a fallar”.

[Con Santiago Creel, pero sin Marko Cortés, ni Jesús Zambrano, Alito Moreno respaldó candidatura de Alejandra del Moral - Infobae](#)